



Schüler aus Lübeck und zehn jugendliche Kosovo-Flüchtlinge waren zu Gast auf dem Landungsboot „Plötze“. Fotos: PIZ Marine/JPH

Förderfahrt für eifrige Sammler

Wegen überdurchschnittlicher Einnahmen bei einer Straßensammlung zugunsten des „Volksbundes Deutsche Kriegsgräberfürsorge“ ludt die Deutsche Marine 20 Schüler aus neun Lübecker Gymnasien zu einem Besuch ein.

Organisiert vom Wehrbereichskommando I – Küste, fuhren die Schülerinnen und Schüler aus den Jahrgangsstufen 7 bis 12 mit zehn jugendlichen Kosovo-Flüchtlingen aus Neumünster an die Förde und in die Regat-



Top: Matthias Kauffmann (12) hatte 603 Mark gesammelt.

tabereiche der Kieler Woche. Auf dem Landungsboot „Plötze“ schnupperten die Jugendlichen See-luft und informierten sich bei den Soldaten über den Dienstalltag bei der Marine.

Nach einem deftigen Mittagssmahl an Deck räumten die Jugendlichen erste Sprachbarrieren beiseite, und schließlich stimmten die Gäste aus dem Kosovo bei strahlendem Sonnenschein traditionelle Liebeslieder aus ihrem Heimatland an.

PIZ Marine/JPH